

Charente
libre -
Décembre
2023 /
Fanny
Perette

Charente
Libre 

COGNAC : LE NOUVEL ALBUM DES CROGS, QUAND LA MUSIQUE CELTIQUE RENCONTRE L'ÉLECTRO



Le nouvel album des Crogs, constitué de 13 titres aux ambiances celtiques world, rock et électro, est sorti début novembre.

Pokou Braz, soit gros bisous en Breton : c'est le nom du nouvel album des Crogs. Il est constitué de treize titres aux tonalités électros celtiques alternatives, sorti le 3 novembre et déjà disponible « *chez tous les bons disquaires et sur toutes les plateformes* », dicit Pascal Coindreau, chanteur, guitariste et créateur du groupe. Pour ce trio de musique celtique rock des Charentes, ce quatrième album, onze ans après « *Tringue l'amourette* », sonne l'heure du renouveau musical.

Si l'influence bretonne est toujours là, la musique électronique y fait une incursion inattendue. « *Notre batteur est parti donc nous avons deux choix : repartir avec un autre musicien ou tenter des boucles électros. L'album aurait dû sortir plus tôt mais le covid est arrivé donc on a eu le temps de bien peaufiner notre petite histoire électro.* » La pochette de cet album, la spirale de leur triskell, logo du groupe, pixélisée dans des tons bleu et jaune, vient rappeler cette nouvelle tendance.

75 % de morceaux instrumentaux

D'autant plus qu'avec 75 % de morceaux instrumentaux, il y avait matière à expérimenter. Entre ces titres, les textes abordent des sujets sociétaux comme les écrans de portable et l'immigration dans « La Reine Bleue » et « Les Gens Égarés » ; sans oublier l'ambiance festive qui les caractérise. Enregistré au Conservatoire de Saintes, mixé au Studio AR à Thénac, mastérisé chez U Fly Studio et distribué par Inouï à Saint-Etienne, cet opus presque entièrement local a été soutenu par 1.300 € de financement participatif.



Un clip, celui de la chanson « Choucas », a été tourné au Moulin de Porchères (Gironde), une première pour ce groupe né en 1996 d'un bœuf à La Benâte, un bar à Saint-Jean-d'Angély. Réalisé par le vidéaste James Brown, « dans ce lieu hyperbeau, à la frontière entre la Charente et la Gironde, avec des guinguettes l'été où l'on a déjà joué. Il y avait une bonne ambiance, c'était super chouette. » Du côté des dates à venir, il faudra attendre le printemps pour découvrir « Pokou Braz » en live.